

Nachruf

Am 27. Mai 2017 verstarb im Alter von 58 Jahren

Herr Stephan Braun

aus Simmerath.

Stephan Braun war in der Zeit von 2009 bis 2014 als stellv. Sachkundiger Bürger und seit 2014 als Sachkundiger Bürger im Planungsausschuss der Gemeinde Simmerath tätig.

Herr Braun hat sich mit seiner kommunalpolitischen Arbeit stets tatkräftig und engagiert für die Allgemeinheit eingesetzt.

Die Gemeinde Simmerath wird Stephan Braun stets ein ehrendes Andenken bewahren.

In aufrichtiger Anteilnahme

Gemeinde Simmerath

Karl-Heinz Hermanns
Bürgermeister